## ANTRAG

			Vorlage-Nr.: A 10/0530
CDU-Fraktion			Datum: 17.11.2010
Bearb.:	Herr Eberhard Münch	Tel.:	öffentlich
Az.:		1	

Beratungsfolge Sitzungstermin

Ausschuss für Schule und Sport

01.12.2010

## Sportförderrichtlinien

## Beschlussvorschlag

Die CDU-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Der Ausschuss bittet die Verwaltung bei der Einführung der neuen, am 01.01.2011 in Kraft tretenden Sportförderrichtlinien, um folgende Vorgehensweise:

- Die Verwaltung erstellt bis Mitte Dezember 2010 ein Anschreiben an alle Vereine der Stadt Norderstedt, indem darauf hingewiesen wird, dass die Sportförderrichtlinien neu gefasst worden sind.
- 2. In diesem Schreiben sind die Neuerungen, gegenüber den alten Formulierungen gesondert darzustellen.
- 3. Gleichfalls nennt die Verwaltung in diesem Schreiben einen Termin im Januar 2011, an dem sie eine Informationsveranstaltung durchführen wird, um diese Neuerungen den Vereinen, im direkten Gespräch zu erläutern und für weitere Fragen zu den Sportförderrichtlinien zu Verfügung steht.

## Sachverhalt

Die CDU-Fraktion sieht es als unabdingbaren Service der Verwaltung an, den ehrenamtlich geführten Sportvereinen der Stadt, in einem direkten Gespräch, die Neuerungen und die

Sportförderrichtlinien im Allgemeinen zu erläutern. Dies ist auch ein Stück Bürgernähe der Verwaltung, gegenüber dem Sport.

Durch die zeitlich gestaffelte Vorgehensweise:

- 1. Anschreiben an die Vereine Mitte Dezember 2010
- 2. Informationsveranstaltung im Januar 2011

bleibt den Vereinen genügend Zeit sich in die Thematik einzuarbeiten.

Sachbearbeiter/in	Fachbereichs- leiter/in	Amtsleiter/in	mitzeichnendes Amt (bei über-/ außerplanm. Ausgaben: Amt 20)	Stadtrat	Oberbürgermeister
-------------------	----------------------------	---------------	--	----------	-------------------

Ebenfalls bleibt der Verwaltung die Zeit, entsprechende Vorarbeiten zu erledigen. Diese Vorgehensweise ist auch notwendig, da sich in den ehrenamtlich geführten Vereinen in immer kürzer werdenden Intervallen die Verantwortlichen Akteure ändern, d.h. die bei der Inkraftsetzung der letzten Novellierung der Richtlinien im Jahre 2006 verantwortlichen Vereinsfunktionäre, häufig schon nicht mehr im Amt sind.

Wir halten dieses Angebot für nötig, unabhängig davon, wie hoch die Resonanz der Sportvereine auf dieses Angebot sein wird.